

今年の漢字は「戦」とは、物騒な世の中、ロシアのウクライナ侵攻だけではなく、コロナとの戦いも続いている、いざ来年は収束の「収」に、終わりの終息もあるが人が収める「収」がいい

## 12月ふれあいティサービス クリスマス会 務さんと栄一さん家族の ミニコンサート

長男・哲朗くんは  
クラリネットバス

長女・奏恵さんは  
トランペット



12月のふれティは11日(日)にクリスマス会を開催、今年のクリスマス会には務さんと栄一さん家族の「ご近所バンド」が出演してくれ、参加した皆さんは生の吹奏楽を堪能しました。「ご近所バンド」の皆さん本当にありがとうございました。お昼はすいとん、野菜サラダ、恒例のケーキセット。今回は参加者が多く全体で25名、ビンゴゲームで景品もいただき参加者は大満足のクリスマス会でした。



今年もたきえさん提供のリース等で演出

務さん・栄一さん奥さんの智恵子さんはフルート、栄一さん写真ないが打楽器と司会

みんな揃っての大昼食会「ひつつみは久しぶりー」



### 令和5年 世代をつなぐ会 1月の開催は中止！！

12月3日に役員会を開催し、正月行事の世代をつなぐ会の開催について協議、結論は最近のコロナ感染状況を鑑み、1月の開催はなし、その後の感染状況により、小学校PTAと相談し、開催を検討する。

今年1月開催した世代をつなぐ会は感染防止に配慮し、餅つきなし、飲食なしで開催したが、ビンゴに射的など子ども達が大いに楽しんでいました。

### 1月のふれあいティサービス お雑煮新年会

日時：1月14日(土)午前10時～  
場所：6区公民館  
会費：300円

1年の始まりです。ご近所誘って大いにしゃべり、大いに笑いましょう



### この人だ～れ？



前回のこの人だ～れは1班の長澤桐弥(とうや)君でした178cmほんとと大きい男になった。

保育園の運動会での一コマ、恥ずかしそうに踊ってます。当時、珍しく丸坊主です。現在は42才です。

